

Workshop Peningkatan Peran Keluarga dan Masyarakat guna Mengoptimalkan Tumbuh Kembang Anak Usia 0-6 tahun di Desa Mulyodadi Kraton, Bambanglipuro, Bantul

Oleh: Yulia Ayrizza, Rita Eka Izzaty, Farida Agus Setiawati, Rahmatika Kurnia Romadhani

ABSTRAK

Program pengabdian masyarakat (PPM) dilakukan berdasarkan permintaan dari mitra dan berdasarkan hasil analisis kebutuhan menunjukkan bahwa di Desa Mulyodadi Bantul belum memiliki pemahaman yang baik terkait dengan tumbuh kembang anak usia 0-6 tahun. Padahal usia tersebut merupakan usia emas. Oleh karena itu, dilaksanakanlah *workshop* Peningkatan Peran Keluarga dan Masyarakat guna Mengoptimalkan Tumbuh Kembang Anak Usia 0-6 tahun di Desa Mulyodadi Kraton, Bambanglipuro, Bantul.

Jumlah khalayak sasaran dari kegiatan ini berjumlah 30 orang yang terdiri atas orangtua dengan anak berusia 0-6 tahun, kader posyandu, dan pengurus desa Mulyodadi Kraton. Tahapan kegiatan diawali dari adanya permintaan dari Mitra, kemudian ditindaklanjuti dengan asesmen kebutuhan, setelah ditemukan apa yang dibutuhkan, dilakukan pemberian materi mengenai karakteristik anak usia dini, Hambatan-hambatan yang dapat ditemukan pada anak usia dini, pengasuhan untuk anak usia dini, serta pembuatan program pengasuhan bagi anak usia dini. Pengukuran keberhasilan dilakukan dengan instrument yang berbentuk angket dengan pretest dan posttest terkait materi tingkat pemahaman tentang tumbuh kembang anak usia dini. Indikator keberhasilan yang dipakai adalah tersusunnya program desa tentang Pengasuhan Anak Usia Dini dan evaluasi pemahaman dan keterampilan khalayak sasaran meningkat.

Hasil PPM ini adalah tersedianya program kerja desa dan kader mengenai pengasuhan anak usia dini dan keberhasilan peningkatan pemahaman peserta terkait materi pengasuhan anak usia dini. Adapun berbagai faktor pendukung terlaksananya program PPM ini ialah: 1)Permintaan dari mitra 2) Peserta antusias dan aktif mengikuti program 3)Kekompakkan tim PPM dalam menyusu dan melaksanakan kegiatan PPM baik dari proses perencanaan, pelaksanaan, hingga evaluasi akhir. Adapun faktor penghambat pelaksanaan PPM ini ialah peserta banyak yang membawa anak balitanya sehingga kurang optimal dalam mengikuti kegiatan.

Kata Kunci: Program Kerja, Pengasuhan anak usia dini, Tumbuh Kembang Usia Dini